

Finalmente, se clausuró el ciclo con la intervención del muy ilustre señor don Santos Lalueza Gil, gobernador eclesiástico de la diócesis de Barbastro y profesor de Religión de este Instituto Laboral, quien desarrolló el tema *La unidad religiosa*. La Edad Media, profundamente religiosa, desemboca en ese período calamitoso de su final que es el reinado de Enrique IV. Hace un esbozo de cómo se encontraba la religión al alborear la edad moderna y, ya de lleno en el tema, demuestra documentalmente el interés de los Reyes Católicos por conseguir unificar a España desde el punto de vista religioso: expulsa a los judíos, arroja de España a los árabes, moraliza al pueblo. Se crea la unidad católica, piedra fundamental sobre la que ha de asentarse el ya naciente Imperio español.—F. B. C.

Ciclos de conferencias en preparación.

La Dirección del Museo Arqueológico de Huesca, de acuerdo con la Inspección General de Museos Arqueológicos, ha organizado el IV ciclo de conferencias de divulgación artística, que se desarrollará en los días 20 y 27 de abril y 2, 4, 11 y 18 de mayo, en el Salón de Actos del Instituto Nacional de Enseñanza Media «Ramón y Cajal». Don Salvador María de Ayerbe tratará de *Aragón en la paleta y en la fantasía de los Bécquer*, el profesor don Virgilio Valenzuela disertará sobre *Forment en Aragón*, el profesor y secretario del Instituto, don Emilio Martínez Torres, expondrá unas *Reflexiones sobre la Belleza*, don Ramón Abizanda, deán del ilustrísimo Cabildo catedralicio, hablará del *Arte cristiano en los primeros siglos*, y el doctor don Miguel Dolç, catedrático y director del Instituto, expondrá el tema *Esculturas romanas de la infancia*, y cerrará el ciclo el ilustrísimo señor don Ricardo del Arco, director del Museo.

El Instituto Nacional de Enseñanza Media «Ramón y Cajal» prepara una brillante sesión literario-musical dedicada a la poesía, que se celebrará el 25 de abril. Pronunciará un discurso preliminar doña Dolores Cabré Montserrat, catedrático de Literatura del Instituto, que disertará sobre el tema: *¿Qué es poesía?* Como intermedio, el pianista don Jesús Nocito interpretará diversas composiciones de Chopin. Finalmente, previa presentación crítica, por el doctor don Miguel Dolç,

leerán composiciones originales los poetas Esteban Maza Sanz, Rafael Andolz Aguilar, Angel Romo Villacampa, María Sol Acín, Emilio Martínez Torres y María Eugenia Rincón.

Con motivo del primer centenario del nacimiento de Santiago Ramón y Cajal, el Instituto de Enseñanza Media que lleva su nombre, dedicará durante los días 28 y 30 de abril y 1.º de mayo un ciclo de conferencias a la memoria del que ha sido su más ilustre alumno. Don Ricardo del Arco disertará sobre *Cajal y Huesca*, el doctor don Francisco Oliver Rubio, presidente de la Real Academia de Medicina de Zaragoza y profesor en su Universidad, desarrollará el tema *Ramón y Cajal, espejo de todo buen español*, cerrará el ciclo el doctor don Miguel Dolç, director del Instituto de Enseñanza Media, explicando una lección sobre *Ramón y Cajal en el Instituto*.—M. D.

